

ABSTRAK

Syahrul Ma'arif: Pemberdayaan Lingkungan Melalui Ekowisata Mangrove Caplok Barong Desa Ambulu Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon

Wilayah pesisir merupakan wilayah yang kaya, baik sumber daya hayati maupun non hayati, intensitas pemanfaatan wilayah ini sangat tinggi baik sebagai pemukiman, budidaya perikanan, pertanian dan pariwisata, tingginya intensitas tanpa kesadaran dalam pelestarian akan mengakibatkan kerusakan terhadap kondisi fisik maupun sosial. Namun, apakah kita bisa memanfaatkan sumber daya alam yang ada tanpa harus merusaknya mengingat dampak krisis lingkungan hidup yang kita rasakan sekarang ini dapat ditambah perubahan iklim ulah tangan manusia yang tidak menghargai alam, oleh karena itu menjadi kewajiban bersama untuk mencegah eksploitasi dan perusakan alam dalam bentuk apapun.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui : 1) Program Ekowisata Mangrove Caplok barong dalam memberdayakan Lingkungan 2) Implementasi Program Ekowisata dalam memberdayakan lingkungan 3 hasil yang diperoleh dari ekowisata caplok barong terhadap lingkungan hutan mangrove di Desa Ambulu

Penelitian ini menggunakan pendekatan teori Pemberdayaan menurut aspek lingkungan menurut Theresia (2015:123) yaitu bertujuan supaya masing-masing individu sadar, mampu, dan peduli untuk mensejahterakan dan melestarikan sumber daya alam dan mengelolanya secara berkepanjangan.

Metode deskriptif sebagai metode yang digunakan dalam penelitian ini. Metode ini mengharuskan peneliti memotret dan mengeksplorasi keadaan sosial yang ditelitisecara lebih luas, mendalam dan menyeluruh. Tujuannya adalah untuk menggambarkan karakteristik dan fakta dari bidang atau populasi tertentu secara faktual, sistematis, dan cermat.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa program ekowisata mangrove caplok barong yaitu : reboisasi mangrove dan konservasi mangrove, memiliki hasil yang berimplikasi baik terhadap lingkungan mangrove di Desa Ambulu : a) Meningkatkan Kesadaran Masyarakat untuk Menjaga Lingkungan, b) Meningkatnya produktifitas Hutan Mangrove Konservasi, c) Meningkatnya Pendapatan Ekonomi

Kata Kunci : *pemberdayaan, lingkungan, ekowisata, mangrove*